



# SODEPA

Société de Développement et d'Exploitation des Productions Animales  
Livestock Development Corporation

## ADDITIF N°001/A/SODEPA/CIPM/2026 DU 30/06/2026

Le Directeur Général de la Société de Développement et d'Exploitation des Productions Animales (SODEPA) informe le public que les modifications ci-après sont apportées dans le Dossier d'Appel d'Offres (DAO) ci-après :

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°010/AONO/SODEPA/CIPM/2026 DU 17 JUIN 2026 RELATIF A LA FOURNITURE D'UN (01) GROUPE ELECTROGENE POUR LE COMPTE DE LA SOCIÉTÉ DE DÉVELOPPEMENT ET D'EXPLOITATION DES PRODUCTIONS ANIMALES (SODEPA).**

I.

**Pièce N° 1 : Avis d'Appel d'Offres**

**VERSION FRANCAISE**

**AU LIEU DE :**

### **12. Remise des offres**

Chaque offre rédigée en Français ou en Anglais en **sept (07) exemplaires** dont **un (01) original et six (06) copies** marquées comme tels, devra parvenir au Service des Marchés et du Patrimoine de la SODEPA au plus tard le **02 juillet 2026 à 12 heures précises** et devra porter la mention ;

### **AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT**

**N°010/AONO/SODEPA/CIPM/2026 DU 17 JUIN 2026**

**POUR LA FOURNITURE D'UN (01) GROUPE ELECTROGENE POUR LE COMPTE DE LA SOCIÉTÉ DE DÉVELOPPEMENT ET D'EXPLOITATION DES PRODUCTIONS ANIMALES (SODEPA).**

**« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »**

### **14. Ouverture des plis**

L'ouverture des plis se fera en **un (01) temps**. L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le **02 juillet 2026 à 13 heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés de la SODEPA, dans la Salle des Conférences située au 3ème étage de l'immeuble abritant la Direction Générale sise à MFANDENA, Rue FOE.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix **dûment mandatée** même en cas de groupement d'entreprises.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de **trois (03) mois** à compter de la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis après un délai de **48 heures** accordée par la Commission, l'offre sera rejetée.

### **LIRE PLUTOT:**

#### **12. Remise des offres**

Chaque offre rédigée en Français ou en Anglais en **sept (07) exemplaires** dont **un (01) original et six (06) copies** marquées comme tels, devra parvenir au Service des Marchés et du Patrimoine de la SODEPA au plus tard le **07 juillet 2026 à 12 heures précises** et devra porter la mention ;

### **AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT**

**N°010/AONO/SODEPA/CIPM/2026 DU 17 JUIN 2026**

**POUR LA FOURNITURE D'UN (01) GROUPE ELECTROGENE POUR LE COMPTE DE LA SOCIÉTÉ DE DÉVELOPPEMENT ET D'EXPLOITATION DES PRODUCTIONS ANIMALES (SODEPA).**

**« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »**

#### **14. Ouverture des plis**

L'ouverture des plis se fera en **un (01) temps**. L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le **07 juillet 2026 à 13 heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés de la SODEPA, dans la Salle des Conférences située au 3ème étage de l'immeuble abritant la Direction Générale sise à MFANDENA, Rue FOE.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix **dûment mandatée** même en cas de groupement d'entreprises.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de **trois (03) mois** à compter de la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis après un délai de **48 heures** accordée par la Commission, l'offre sera rejetée.

### **VERSION ANGLAISE**

### **INSTEAD OF**

#### **12. Submission of bids**

Each bid drafted in French or English in **seven (07) copies** including the original and six (06) copies labelled as such, shall be deposited at the SODEPA Office in charge of Public Contracts latest the **02 July 2026 at 12 noon precisely** and must bear the following label;

**OPEN NATIONAL INVITTATION TO TENDER**



**N°010/AONO/SODEPA/CIPM/2026 OF 17 JUNE 2026 FOR THE SUPPLY OF ONE (01) GENERATOR SET ON BEHALF OF THE LIVESTOCK DEVELOPMENT CORPORATION (SODEPA)**

**“TO BE OPENED ONLY DURING THE TENDER REVIEW SESSION”**

**14. Opening of Bids**

The bid shall be opened once. The opening of administrative files as well as technical and financial bids shall take place on **02 July 2026** at **1pm prompt** by the SODEPA Internal Tender Board, in the Conference Room located on the first Floor of the Building of the Head Office at MFANDENA, Rue FOE.

Only bidders can attend the opening session or be represented by a person of their choice **duly mandated** even in the case of a joint venture.

To avoid any form of rejection, all required administrative files must be originals or copies certified by the issuing service or competent administrative authority, in accordance to the stipulations of the Special Rules for Invitation to Tender. They must be less than three (03) months old from the original filing date or have been drawn up after the date of signature of the invitation to tender.

In case of an absence or no-conformity of a document in the administrative file during the opening of the bids after a delay of 48 hours granted by the Commission, the bid shall be rejected.

**RATHER READ**

**12. Submission of bids**

Each bid drafted in French or English in **seven (07) copies** including the original and six (06) copies labelled as such, shall be deposited at the SODEPA Office in charge of Public Contracts latest the **07 July 2026** at **12 noon precisely** and must bear the following label;

**OPEN NATIONAL INVITTATION TO TENDER**

**N°010/AONO/SODEPA/CIPM/2026 OF 17 JUNE 2026 FOR THE SUPPLY OF ONE (01) GENERATOR SET ON BEHALF OF THE LIVESTOCK DEVELOPMENT CORPORATION (SODEPA)**

**“TO BE OPENED ONLY DURING THE TENDER REVIEW SESSION”**

**14. Opening of Bids**

The bid shall be opened once. The opening of administrative files as well as technical and financial bids shall take place on **07 July 2026** at **1pm prompt** by the SODEPA Internal Tender Board, in the Conference Room located on the first Floor of the Building of the Head Office at MFANDENA, Rue FOE.

Only bidders can attend the opening session or be represented by a person of their choice **duly mandated** even in the case of a joint venture.

To avoid any form of rejection, all required administrative files must be originals or copies certified by the issuing service or competent administrative authority, in accordance to the stipulations of the Special Rules for Invitation to Tender. They must be less than three (03) months old from the original filing date or have been drawn up after the date of signature of the invitation to tender.

In case of an absence or no-conformity of a document in the administrative file during the opening of the bids after a delay of 48 hours granted by the Commission, the bid shall be rejected.

### **Pièce N° 3 : Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO)**

#### **AU LIEU DE :**

#### **14. Date et heure limite de dépôt des offres**

Les offres devront parvenir sous pli fermé et scellé au plus tard le **02 juillet 2026 à 12 heures précises**, par dépôt contre récépissé à l'adresse suivante :

**SOCIÉTÉ DE DÉVELOPPEMENT ET D'EXPLOITATION DES PRODUCTIONS  
ANIMALES (SODEPA),  
DIRECTION ADMINISTRATIVE ET FINANCIERE,  
SERVICE DES MARCHES ET DU PATRIMOINE  
sis à MFANDENA, Rue FOE - Yaoundé  
TEL. : 222 20 08 10 – 695 17 52 33**

**NB : Au-delà de ce délai aucune offre ne sera ni modifiée ni acceptée.**

#### **15. Ouverture des plis**

L'ouverture des plis aura lieu le **02 juillet 2026 à 13 heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés de la SODEPA, dans la Salle des Conférences de l'immeuble abritant la Direction Générale, siégeant en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une bonne connaissance du dossier, en raison **d'un représentant par soumissionnaire**.

Cette ouverture se fera en **un (01) temps**.

#### **LIRE PLUTOT :**

#### **14. Date et heure limite de dépôt des offres**

Les offres devront parvenir sous pli fermé et scellé au plus tard le **07 juillet 2026 à 12 heures précises**, par dépôt contre récépissé à l'adresse suivante :

**SOCIÉTÉ DE DÉVELOPPEMENT ET D'EXPLOITATION DES PRODUCTIONS  
ANIMALES (SODEPA),  
DIRECTION ADMINISTRATIVE ET FINANCIERE,  
SERVICE DES MARCHES ET DU PATRIMOINE  
sis à MFANDENA, Rue FOE - Yaoundé  
TEL. : 222 20 08 10 – 695 17 52 33**

**NB : Au-delà de ce délai aucune offre ne sera ni modifiée ni acceptée.**

## 15. Ouverture des plis

L'ouverture des plis aura lieu le **07 juillet 2026** à **13 heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés de la SODEPA, dans la Salle des Conférences de l'immeuble abritant la Direction Générale, siégeant en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une bonne connaissance du dossier, en raison **d'un représentant par soumissionnaire**.

Cette ouverture se fera en **un (01) temps**.

**Le reste sans changement.**



Denis KOULAGNA KOUTOU



**SODEPA**

50 ans au service de la production animale  
Société à Capital Public - Capital Social: 11 962 221 202 FCFA  
Siège Social: Direction Générale Rue Foe Yaoundé - Cameroun  
RCCM N° RC/YAO/2021/M/454 - Contribuable n° 037400008375-S

SODEPA «SA»  
B.P. 1410 - Tél.: +237 222 200 810 - Fax: +237 222 200 809  
Site web: [www.sodepa.cm](http://www.sodepa.cm) Email: [infos@sodepa.cm](mailto:infos@sodepa.cm)

 5